

IMPORTANT NOTICE

ملاحظة هامة

13 June, 2018

١٣ يونيو ٢٠١٨

On the occasion of Eid Al Fitr, HSBC Bank Middle East Limited wishes to inform its customers and the general public that the Bank, its branches, and all its Customer Service Units operating in UAE will be closed on the first, second and third day of Shawwal.

بمناسبة عيد الفطر المبارك، يود بنك إتش إس بي سي الشرق الأوسط المحدود، أن يعلن لعملائه وجمهوره الكرام بأن البنك، وفروعه ومراكز خدمة العملاء التابعة له في دولة الإمارات العربية المتحدة سوف تغلق أبوابها ابتداء من الأول من شهر شوال لغاية الثالث منه.

You may withdraw cash and make cash or cheque deposits at our self-service terminals 24 hours a day during this period. **Please note that cheques will not be processed from the first to the third day of Shawwal.**

يمكن للعملاء إجراء السحب النقدي وإيداع النقد أو الشيكات عن طريق أجهزة الخدمات المصرفية الذاتية التابعة لـ على مدار الساعة خلال تلك الفترة. **يرجى الملاحظة بأنه لن يتم تنفيذ أي شيكات خلال الفترة ما بين الأول والثالث من شهر شوال.**

The following services will also be available:

كما سيتوفر للعملاء إمكانية الاستفادة من الخدمات التالية:

- HSBC Phone Banking Service - 600 55 4722
- HSBC Internet Banking - www.hsbc.ae
- For Corporate HSBCnet, Corporate payments and Corporate Cards: 800 4407 (within UAE) +9714 366 9001 (outside UAE)
- For Trade related queries: 800 HSBC TRADE (800 4722 87233)

- الخدمات المصرفية الهاتفية - ٦٠٠ ٥٥ ٤٧٢٢
- الخدمات المصرفية عبر الإنترنت - www.hsbc.ae
- الخدمات المصرفية للمؤسسات HSBCnet، المدفوعات المؤسسية وبطاقات الشركات ٨٠٠ ٤٤٠٧ (من داخل الإمارات) +٩٧١ ٤ ٣٦٦ ٩٠٠١ (من خارج الإمارات)
- للاستفسارات المتعلقة بالتجارة: ٨٠٠ HSBC TRADE (٨٠٠ ٤٧٢٢ ٨٧٢٣٣)

The Bank and all its Customer Service Units will resume its normal business hours on the fourth day of Shawwal as per Hijri calendar.

هذا وسيستأنف البنك وكافة مراكز خدمة العملاء التابعة له عملها الاعتيادي مباشرة في اليوم الرابع من شوال حسب التقويم الهجري.

Wishing you all a happy Eid Al Fitr.

مع خالص تهانينا بعيد الفطر المبارك.

HSBC Bank Middle East Limited

Middle East Management Office

Building 5, Emaar Square

PO Box 502601, Dubai, UAE

Tel: +971 4 4235000, Fax: +971 4 4236874

www.hsbc.ae

بنك HSBC الشرق الأوسط المحدود

مكتب إدارة الشرق الأوسط

مبنى ٥، إعمار سكوير

ص.ب: ٥٠٢٦٠١، دبي، إ.ع.م

هاتف: +٩٧١ ٤ ٤٢٣٥٠٠٠، فاكس: +٩٧١ ٤ ٤٢٣٦٨٧٤

www.hsbc.ae